



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

Naturfreundejugend Jena „Abenteuer Floßbau“



„Abenteuer Floßbau - mit dem Upcycling-Floß vom Paradies in die Welt“

Bei dem umwelt- und erlebnispädagogischen Projekt haben 10 Jugendliche an dem Wochenende vom 24.-26. Juni 2016 gemeinsam aus alten Fässern, abgenutzten Paletten und Kanistern zwei kleine Rettungsflöße und ein großes Floß gebaut, welches sie anschließend auf der Saale testeten. Zuvor gab es zwei Planungstreffen mit den Teilnehmer_innen und Teamer_innen. Das Projekt wurde im Vorfeld am 21. Mai 2016 auf dem Jenaer Umwelt- und Radtag vorgestellt.

